

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen und Iberostar starten gemeinsame Aktion: Kinder übernachten weltweit kostenfrei Gültig für alle Neubuchungen bis zum 30. Juni 2020

Duisburg, 27. Mai 2020 — Seit einigen Tagen zeichnet sich ab, dass Auslandsreisen in Kürze europaweit wieder möglich sein werden. Passend zu diesen positiven Signalen starten schauinsland-reisen und Iberostar eine familienfreundliche Aktion: Kinder bis maximal 16 Jahren¹ übernachten bei allen Iberostar-Neubuchungen, die über den Reiseveranstalter schauinsland-reisen bis zum 30. Juni 2020 getätigt werden, kostenfrei. Die Aktion „Free Kids“ ist für alle weltweiten Aufenthalte² bis zum 31. Oktober 2021 gültig. Grundvoraussetzung ist die Unterbringung in einem Zimmer mit 2 Vollzahlern. „Wir freuen uns sehr, dass wir gemeinsam mit unserem langjährigen Partner Iberostar diese außergewöhnliche Aktion anbieten können und so Familien die Möglichkeit geben, den Corona-strapazierten Akku zu einem unschlagbaren Preis-Leistungs-Verhältnis wieder aufzuladen“, berichtet Andreas Rüttgers, Leiter Touristik bei schauinsland-reisen „Wichtig ist uns bei der Aktion, dass Familien kurz-, mittel- und langfristig von der Aktion profitieren, denn der Anreisezeitraum ist mit 16 Monate sehr lang und beinhaltet somit auch den Sommer 2021“, so Rüttgers weiter.

Um die außergewöhnliche Aktion in kürzester Zeit möglichst schnell bekannt zu machen und Kunden zum Buchen zu animieren, wurde ein passendes Video produziert, welches sowohl in der Kommunikation mit den Vertriebspartnern als auch mit den Endkunden eingesetzt werden soll.

Link zum Video: <https://www.schauinsland-reisen.de/iberostar-kidsfree>

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),
Telefon: +49 203 99405 810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Mit über 1,64 Millionen Gästen im Geschäftsjahr 2018/19 und einem Umsatz von 1,37 Milliarden Euro ist das Familienunternehmen der fünftgrößte Flugreiseveranstalter Deutschlands. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels, die Beteiligung an der Airline Sundair sowie eigene Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 480-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

¹ Teilweise auch max. 12 oder 14.

² Ausnahme: Griechenland nur im Sommer 2020